

INDIE DANCE, DUNKEL UND FILMISCH

FABRYC

ZÜRICH (CH)

KURZ

Fabryc steht für dunklen, immersiven Indie Dance und melodischen Techno. Tiefe Texturen, nostalgische Melodien, verzerrte Atmosphären: ein Sound zwischen Spannung und Emotion. Für die, die mehr spüren wollen als die Oberfläche.

SHORT

Fabryc stands for dark, immersive indie dance and melodic techno. Deep textures, nostalgic melodies, distorted atmospheres: a sound between tension and emotion. For those who want to feel more than the surface.

BIOGRAFIE

Fabryc steht für dunklen, immersiven Indie Dance und melodischen Techno. Tiefe Texturen, nostalgische Melodien, verzerrte Atmosphären: ein Sound zwischen Spannung und Emotion. Für die, die mehr spüren wollen als die Oberfläche.

Geboren in Italien, heute in Zürich verwurzelt. Mediterrane Sensibilität trifft auf eine dunklere, zeitgenössische Elektronik-Ästhetik, zwischen hypnotischer Energie und emotionaler Tiefe.

Late-Night-Dancefloors und filmische Atmosphären sind seine Schule. Er baut Sets und Produktionen um Kontrast: treibende Rhythmen, texturierte Synths, Spannung, die sich auflöst.

Sein BUDENMUSIK-Debüt: BUDE 005, der Fabryc-Remix von Frills & Thrills.

BIOGRAPHY

Fabryc stands for dark, immersive indie dance and melodic techno. Deep textures, nostalgic melodies, distorted atmospheres: a sound between tension and emotion. For those who want to feel more than the surface.

Born in Italy, rooted in Zurich today. Mediterranean sensibility meets a darker, contemporary electronic aesthetic, between hypnotic energy and emotional depth.

Late-night dancefloors and cinematic atmospheres are his school. He builds sets and productions around contrast: driving rhythms, textured synths, tension that resolves.

His BUDENMUSIK debut: BUDE 005, the Fabryc remix of Frills & Thrills.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben.

BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)

[SoundCloud](#)